

**AD-HOC-MELDUNG GEMÄSS ART. 17 MAR**

**Fürstenberg Capital Erste GmbH: Zinszahlung in 2018 /  
Heraufschreibung der stillen Einlage**

Heute, am 17. April 2018, wurde der Fürstenberg Capital Erste GmbH (vormals Fürstenberg Capital GmbH) ("Emittentin") von der Norddeutsche Landesbank Girozentrale, Hannover ("NORD/LB") mitgeteilt, dass gemäß festgestelltem und geprüftem Jahresabschluss für die NORD/LB AÖR im Geschäftsjahr 2017 gemäß HGB ein Bilanzgewinn entstanden ist. Dies hat zur Folge, dass zum einen gemäß § 6 Abs. 3 des zwischen der Emittentin und der NORD/LB geschlossenen Vertrages über die Errichtung einer stillen Gesellschaft ("Beteiligungsvertrag") der Buchwert der stillen Einlage der Emittentin in der Bilanz der NORD/LB AÖR per 31. Dezember 2017 auf den vollen Nennwert in Höhe von EUR 61,203 Mio. heraufgesetzt worden ist, und zum anderen die Zahlung einer Gewinnbeteiligung an die Emittentin für das Geschäftsjahr 2017 gemäß § 3 Abs. 2 des Beteiligungsvertrags erfolgen wird.

Die Emissionsbedingungen der von der Emittentin begebenen Capital Notes (ISIN XS0216072230, Common Code 021607223, WKN A0EKD5, Dutch Security Code (Fonds Code) 45987, notiert an der Börse Euronext Amsterdam - Official Segment) sehen vor, dass Zahlungen auf die Capital Notes abhängig sind von Zahlungen, die die Emittentin aufgrund des Beteiligungsvertrags von der NORD/LB erhält. Gemäß § 6 Abs. 1 der Emissionsbedingungen der Capital Notes wird daher die für Zahlung am 30. Juni 2018 vorgesehene Zinszahlung auf die Capital Notes erfolgen. Eine Nachzahlungsverpflichtung der Emittentin in Bezug auf die im Jahr 2017 entfallene Zinszahlung besteht nicht.

Fürstenberg Capital Erste GmbH  
Meinbrexener Straße 2  
37699 Fürstenberg/Weser  
Deutschland

**AD-HOC-ANNOUNCEMENT PURSUANT TO ART. 17 MAR  
Fürstenberg Capital Erste GmbH: Coupon Payment in 2018 / Write-Up  
of the silent participation**

Today, 17 April 2018, Fürstenberg Capital Erste GmbH (formerly known as Fürstenberg Capital GmbH) ("Issuer") was notified by Norddeutsche Landesbank Girozentrale, Hanover ("NORD/LB") of the fact that, according to NORD/LB AÖR's adopted and audited annual financial statements for the financial year 2017 and in accordance with the German commercial code, a balance sheet profit has been realised. As a consequence thereof, firstly, the book value of the silent contribution of the Issuer as shown in the balance sheet of NORD/LB AÖR as of 31 December 2017 was increased to the full amount of EUR 61.203 million pursuant to § 6 para 3 of the of the agreement on the establishment of a silent partnership entered into by and between the Issuer and NORD/LB ("Participation Agreement") and, secondly the payment of a profit participation to the Issuer in respect of the financial year 2017 will take place pursuant to § 3 para 2 Participation Agreement.

The terms and conditions of the Capital Notes (ISIN XS0216072230, Common Code 021607223, WKN A0EKD5, Dutch Security Code (Fonds Code) 45987, listed on the Euronext Amsterdam stock exchange - Official Segment) of the Issuer provide that payments on the Capital Notes are contingent on payments which the Issuer receives from NORD/LB pursuant to the Participation Agreement. Thus, pursuant to § 6 para (1) of the terms and conditions of the Capital Notes, the interest payment on the Capital Notes in respect of the financial year 2017 scheduled for 30 June 2018 will take place correspondingly. There is no obligation to subsequently compensate for the cancelled interest payments in 2017.

Fürstenberg Capital Erste GmbH  
Meinbrexener Straße 2  
37699 Fürstenberg/Weser  
Germany